

In der letzten Sitzung des Inklusionsbeirats am 13.02.2019 wurde unter dem TOP 1.8.3 der konkrete Stand der Barrierefreiheit an den Wipperfürther Schulen angefragt. Der aktuelle Sachstand sollte durch das RGM ermittelt werden.

In Erweiterung befindet sich zurzeit die Albert-Schweizer-Schule durch Anbau eines OGS-Gebäudes. Dem Inklusionsbeirat liegen hierzu keine Informationen/Planungen vor.

Die Verwaltung wird gebeten, den Inklusionsbeirat vor der Sommerpause über die zuvor genannten Sachstände zu informieren.